



TÍTULO
PLANTA 4ª

AUDIOVISUAL
<http://hyperurl.co/ayc8xi>



VARIABLES QUE SE PUEDEN TRABAJAR
Habilidades de interacción, empatía

ÁREA CURRICULAR
Lengua Castellana y Literatura. Ciencias Naturales.
Valores sociales y cívicos

EDAD RECOMENDADA
De 10 a 12 años

SINOPSIS
Un grupo de chicos que rondan los quince años comparten un 'barrio' muy peculiar: la planta de oncología de un hospital. Miguel Ángel (Juan José Ballesta), Izan (Luis Ángel Priego), Dani (Gorka Moreno) y Jorge (Alejandro Zafra) logran con su alegría desafiar al destino y hacer soportable su estancia en el centro.

La vida continúa en ese microcosmos regido por hombres y mujeres de bata blanca. Aparte de las dietas hiposódicas, también hay pacientes nuevos que conocer, enfermeras de las que burlarse, incursiones nocturnas por los pasillos del hospital, partidos de baloncesto que disputarle al equipo de San Pablo...

La amistad, la aceptación en el grupo, es determinante en la adolescencia, y todavía resulta más imprescindible cuando la ridiculizada edad del pavo se sufre en pijama y entre cuatro paredes.

Pero frente al sentimiento colectivo, está la identidad de cada uno reaccionando a su situación: la soledad pretendidamente auto-suficiente de Miguel Ángel; el temor de Jorge al diagnóstico; los recuerdos personales de Izan o la primera historia de amor de Dani.

SECUENCIA PROPUESTA

Se encuentran todos los chavales en la habitación del hospital mientras esperan a que les traigan la cena. Uno de ellos, Pepino, esa noche no puede cenar porque le tienen que hacer unas pruebas y tiene que estar en ayunas.

Entra el enfermero para prepararle para las pruebas y el resto de sus compañeros tratan de animarle y tranquilizarle mientras bromean con la comida.

PREGUNTAS PARA EL ALUMNADO

- Tener una enfermedad grave como el cáncer es duro, aunque hoy la medicina ha avanzado mucho sigue siendo una enfermedad muy temida ya que la población la asocia directamente con la

muerte. En esta película se cuenta la historia de un grupo de chicos que tienen cáncer, conviven en el hospital durante el tratamiento y fraguan una intensa amistad.

- Cuando las personas tienen un mismo problema se unen más (incluso llegan a hacer asociaciones) Pongamos ejemplos y hagamos una lista.
- No es necesario unirse cuando se tienen problemas solo sino también cuando se tienen las mismas opiniones. Pongamos ejemplos.
- Parece ser que cuando compartimos algo, una opinión, un juego, etc, nos podemos sentir más cerca del otro, es como que somos capaces de ponernos en su lugar y entender lo que siente. En la escena de la película, Pepino tiene miedo y Miguel Ángel, el protagonista, le da su postre. ¿Cómo tratarías de ayudar a Pepino?
- Juguemos a ponernos en el lugar del otro y sentir como el otro. Hagámoslo con el compañero más próximo. Representar los personajes.
- Si te encuentras en una situación como la de los personajes, ¿crees que podrías llevarlo con tan buen humor como lo llevan los chicos?
- ¿Piensas que la actitud que tiene el enfermero con los chavales ayuda a que se tranquilicen un poco. Aunque sea en un hospital, donde las cosas hay que hacerlas con mucha seriedad.
- ¿Crees que en este caso se puede pasar por alto, las bromas que hacen los chicos con la comida y demás, para pasar el rato?